

PROJECTION

LE VENDREDI 6 MARS 2015 À 20^H15



DÉBAT

ARCUEIL-ÉCOLE JEAN MACÉ



Le Collectif des habitants d'Arcueil contre le Front National vous invite à la projection-débat du film "Mains brunes sur la ville", en présence du réalisateur Bernard Richard.

En France, le Front National et d'autres partis d'extrême droite atteignent localement plus de 40 % des suffrages. À Orange et Bollène, le réalisateur a suivi le parcours de Jacques et Marie-Claude Bompard (FN puis Ligue du Sud). Élus depuis de nombreuses années maires et conseillers généraux, ils y appliquent déjà leur programme... Un regard critique sur leur campagne et leur gestion municipale nous permet de mieux appréhender la menace que fait peser l'extrême droite en cas de victoire à d'autres élections locales ou nationales...

Ecole Jean Macé -12 rue F. Forest -94110 ARCUEIL